



Tel.: 02234 95 55 60
Fax.: 02234 95 55 666
Web.: www.gymnasium-frechen.de
Mail: leitung@gymnasium-frechen.de

Frechen, 11.01.2026

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

der Tag der Abreise nach Seeboden rückt näher. Hiermit erhalten Sie letzte

Informationen zur Abreise.

Abfahrt **Do., 22.01.2026**, um 19:30 Uhr.

Wir treffen uns spätestens um 19:00 Uhr auf dem Lehrerparkplatz.

Parken Bitte bilden Sie nach Möglichkeit Fahrgemeinschaften mit anderen Eltern: Die nicht ausreichende Zahl der Parkplätze ist Ihnen ja bekannt, insbesondere bei über 190 Reisenden. Parken Sie bitte auch in der Kapellenstraße oder am Linden Skate (Zufahrt vom Kreisverkehr)

Rückkehr **Fr., 30.01.2026** (laut Reiseveranstalter abends gegen 20:30 Uhr)

Ca. eine Stunde vor der Ankunft in Frechen werden die Klassenzuständigen bzw. Klassenlehrkräfte die Eltern der Schülerinnen und Schüler ihrer jeweiligen Klasse (per E-Mail bzw. telefonisch) über die Ankunftszeit informieren. Die Regelungen werden von den für die Klasse zuständigen Lehrern getroffen.

Weißes T-Shirt Bitte geben Sie Ihrem Kind für eine abendliche Veranstaltung ein weißes T-Shirt mit! Ebenfalls wäre das Mitbringen eines T-Shirt-Malstifts (z.B. Edding) wünschenswert.

Gepäck Bitte beschränken Sie das Gepäck! Das Reiseunternehmen schreibt Folgendes: „Der Gepäckraum und das gesetzlich zugelassene Gesamtgewicht eines jeden Reisebusses sind beschränkt. Aus diesem Grund darf pro Teilnehmer nur 1 Reisetasche à max. 15 kg und ein kleines Handgepäckstück mitgenommen werden. Die Länge, Höhe und Breite der Tasche darf in der Summe nicht mehr als 158 cm ergeben (wie im Flugzeug). Hartschalenkoffer-/trolleys sind nicht zulässig! Eine Beförderung weiterer Gepäckstücke kann nicht zugesichert werden! Sollte es zu einem Engpass bei der Gepäckverladung kommen, behält sich das Buspersonal vor, diese nicht mitzutransportieren (ggf. den Inhalt in feste Müllsäcke zu verstauen, damit diese besser gestapelt werden können). Der Platz im Bus ist begrenzt. Beinahe jeder (!) Platz ist

besetzt. Alle Gepäckstücke bitte gut sichtbar mit dem Namen und der Klasse versehen. Bitte geben Sie ein paar dicke Socken/Skisocken in das Handgepäck. Nach der Ankunft in Seeboden geht es – nach einem Frühstück – unmittelbar zur Skiausleihe. Dort werden die Skisocken zum Anpassen der Skischuhe benötigt.

Reise-dokumente **Vergessen Sie bitte nicht, Ihrem Sohn/ Ihrer Tochter den Pass/ Kinderausweis mitzugeben.**

Es gibt verstärkt Grenzkontrollen!!! Dies ist besonders wichtig, falls Ihr Kind eine andere als die deutsche Staatsbürgerschaft besitzt bzw. Staatsbürger eines Nicht-EU-Landes ist. **Stecken Sie bitte Pässe, Krankenkassenkarte, etc. in einen Briefumschlag (Bitte den Namen, Vornamen und die Klasse auf dem Umschlag notieren!),** der direkt beim Einstiegen in den Bus von der für die Klasse zuständigen Lehrkraft eingesammelt wird.

Taschengeld **Auch ein Taschengeld von ca. 50 Euro sollte nicht vergessen werden.**

Insgesamt sollten möglichst wenig Wertsachen mitgenommen werden.

Telefon **Handys bzw. Internetfähiges ist nicht erlaubt. Sie werden von der für Ihre Klasse zuständigen Lehrkraft sowohl über unsere Ankunft (laut Reiseveranstalter morgens gegen 8:00 Uhr) als auch über unsere Rückkehr informiert. Sollten Ihre Kinder darüber hinaus das Bedürfnis verspüren, zu Hause kurz (!) anzurufen, ist dies über ein Telefon, das zu diesem Zweck mitgeführt wird, möglich. Dies wird aus organisatorischen Gründen vorwiegend zwischen ca. 17 und 18 Uhr ermöglicht werden.**

Bettwäsche muss nicht mitgenommen werden, Handtücher dagegen schon.

Trinkflasche/Brotdose Wir werden unsere Mittagspause in einem für uns zur Verfügung gestellten Raum an der Gondel verbringen. Bitte geben Sie Ihrem Kind für diese Pause eine Trinkflasche und eine Brotdose mit. Beides werden wir morgens in unserer Unterkunft füllen können. Die Brötchen schmieren sich die Kinder morgens selbst.

Energy Drinks bzw. Cola geben Sie Ihrem Kind bitte nicht mit!

Alle bisherigen Informationen sind übrigens auf der Internetseite der Schule www.gymnasium-frechen.de unter dem Stichwort „Willkommen“ → „Mittelstufe“ → „Skifahrt“ abgelegt.

Am Abfahrtstag, dem 22.01.2026, findet der Unterricht planmäßig statt!

Mit freundlichen Grüßen

Markus Horstmann, Leiter der Skifahrt